NTERNACIONAL





Muere montañista de EEUU en Everest y otro desaparece en la India

n montañista estadounidense murió cerca de la cumbre del Monte Everest y otro de India desapare ció cuando descendía de la cumbre de la montaña, informaron el domingo los organizadores de la expedición.

Roland Yearwood, de 50 años y residente de Georgiana, Alabama, murió el domingo en la montaña pero no se conocieron otros detalles por el momento, precisó Murari Sharma, de la agencia Everest Parivar Expedition, con sede en Katmandú, la capital de Nepal.

Por otro lado, el escalador indio Ravi Kamar cayó enfermo el sábado mientras descendía de la cumbre y no llegó al campamento más cercano. Su guía nepalés también se enfermó, pero pudo arrastrarse y llegar hasta el campamento más alto, llamado South Col, precisó Thupden Sherpa, de la empresa Arun Treks and Expedition. Ese campamento está a 8.000 metros (26.247 pies) de altura, dijo Sherpa. Agregó que el guía sufrió de congelación y que se le suministraron bombonas de oxígeno.

Un equipo de rescate con tres sherpas voló en helicóptero al campamento 2, desde donde debían ascender para ayudar a buscar al alpinista desaparecido.

Kamar y su guía alcanzaron la cumbre de 8.850 metros de altura el sábado alrededor de las 13:30 horas, lo que se considera tarde, por lo que ya no había muchos montañistas por ahí cuando regresaron, explicó Sherpa.

Yearwood fue el tercer alpinista que muere en el Everest durante la actual temporada de escalada de primavera, que comenzó en marzo y que termina este mes.

El Departamento de Turismo de Nepal emitió un récord de 371 permisos este año para escalar la montaña. Probablemente el número de escaladores aumentó este año porque muchos no pudieron subir en 2014 y 2015.

TRUMP ANUNCIA QUE VISITARÁ EGIPTO A **LABREVEDAD**

El presidente de Estados Unidos, Donald Trump, visitaría

Egipto a la brevedad, tras aceptar una invitación de su colega egipcio Abdel Fattah al-Sisi, reportaron medios En el marco de su visita por Arabia Saudita, la primera que

realiza al extranjero tras asumir su cargo el 20 de enero pasado, Trump aceptó la invitación hecha por su colega Al-Trump se reunió con Al-Sisi en en Riad, antes de la

inauguración de la cumbre de los países miembros del

Consejo de Cooperación del Golfo (CCG) a la que asistirá el presidente de Estados Unidos. El mandatario estadunidense también llamó a Al-Sissi su «amigo» y expresó su reconocimiento por la liberación de

la activista estadunidense egipcia Aya Hijazi, que pasó tres

años arrestada en Egipto bajo acusaciones de pederastia.. Hijazi fue puesta en libertad el pasado abril, gracias a la mediación del gobierno estadunidense, y después regresó

a Estados Unidos, donde fue recibida por Trump en el Despacho Oval.

A través de un traductor, Al-Sissi señaló que Trump «tenía una personalidad única» que le permitía «hacer lo imposible». Trump sonrió y dijo: «Estoy de acuerdo».

Trump afirmó hoy que los dos países mantienen un diálogo «muy muy importante» y aseguró que «la seguridad parece ser muy fuerte» en Egipto.

Por otra parte, Trump negoció este domingo con el emir de Qatar, Tamim bin Hamad al Zani, la venta de «montones de precioso equipo militar» al país árabe, durante una reunión bilateral en Riad.

«Una de las cosas que discutiremos es la compra de montones de precioso equipo militar, porque nadie lo hace como Estados Unidos. Y para nosotros significa trabajos y también significa francamente una gran seguridad para aquí, lo que queremos», acotó Trump antes de la reunión.

En su segunda jornada en Arabia Saudita, Trump asistirá este domingo a la cumbre del CCG y después participará en una reunión con cerca de 50 mandatarios de países de mayoría musulmana.

Trump recibió ayer sábado una bienvenida fastuosa de la realeza de Arabia Saudita y dejó atrás, al menos temporalmente, las múltiples controversias que lo asedian en Was-

El mandatario recompensó a sus anfitriones con un paquete de armamento por 110 mil millones de dólares con el que se pretende fortalecer la seguridad saudita y un montón de acuerdos de negocios.

"Fue un día formidable, enormes inversiones en Estados Unidos", dijo Trump durante una reunión con el príncipe heredero saudí Mohammed bin Nayef.

La visita a la capital del reino representa el inicio del primer viaje de Trump al extranjero como presidente, una ambiciosa gira de cinco escalas que lo llevará por Medio Oriente y a Europa.

Trump no hizo declaraciones relevantes al respecto en su primer día en el extranjero y pasó la mayor parte del tiempo recorriendo los opulentos salones del palacio en compañía del rey. Tras dos días de reuniones en Arabia Saudita, Trump continuará hacia Israel, se entrevistará con el papa Francisco en el Vaticano, acudirá a una cumbre de la OTAN en Bruselas y se reunirá con los líderes del Grupo de los Siete países más industrializados en Sicilia.

MADURO DICE QUE ESTADOS UNIDOS QUIERE TOMAR EL CONTROL POLÍTICO DE VENEZUELA

El presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, denunció este domingo que su homólogo estadounidense, Donald Trump, tiene las manos "metidas a fondo" en los eventos "terroristas" y de violencia que, afirmó, se desarrollan actualmente en su país, con el objetivo de "tomar el control

Maduro dijo en cadena obligatoria de radio y televisión que su país enfrenta una "agresión de fuerzas violentas", "de intolerancia y de destrucción generalizada", y que detrás de esta agresión estaba "la mano imperialista de Donald Trump". "Donald Trump tiene sus manos infectadas y metidas a fondo en esta conspiración y esta agresión que tiene como objetivo tomar el control político en Venezuela, recolonizar a Venezuela", aseveró.

En su alocución, Maduro también arremetió contra el presidente de Argentina, Mauricio Macri, a quien señaló de ser el "padre protector de la derecha fascista, violenta y golpista de Venezuela" por, entre otras cosas, estar "abrazadito" con la oposición venezolana.

Netanyahu fuerza a su gabinete a recibir a Trump, aunque sin tocarlo

Jerusalén

I primer ministro israe lí, Benjamin Netanyahu, ordenó

los ministros de su Ejecutivo que acudan mañana a recibir al aeropuerto Ben Gurion al presidente de Estados Unidos, Donald Trump, después de enterarse que muchos de ellos planeaban no asistir a la ceremonia de bienvenida, informó hoy la prensa local.

Furioso, el mandatario israelí ha instado a su equipo de gobierno a que vaya a la cita que algunos planeaban saltarse tras conocer, entre otras cuestiones, que el presidente estadounidense no saludará a cada uno de ellos con un apretón de manos, informó hoy el diario Haaretz, que cita fuentes anónimas.

Sólo el presidente israelí, Reuvén Rivlin, Netanyahu, el portavoz del Parlamento israelí (Knéset), Yuli Edelstein y la guardia de honor podrán estrechar la mano del estadunidense, asegura Haaretz.

La llegada de Trump a Israel y Palestina desde Arabia Saudita está creando gran revuelo en la región y ha provocado numerosos cambios de agenda, que parece que no quedará totalmente cerrada hasta el último momento.

En principio se esperaba una

gran recepción en el aeropuerto, donde se instalaban gradas con capacidad para más de doscientas personas, una plataforma para la prensa, banderas de Estados Unidos e Israel y cientos de coronas de flores, e incluso se difundió que nada más aterrizar habría discursos de Netanyahu y Rivlin.

Pero después, y a petición de la Casa Blanca, se decidió que la ceremonia sea lo más breve posible, razón por la que se llegó a indicar a los ministros que en principio no era necesaria su presencia allí, aunque en la noche del sábado fueron invitados de nuevo.

Desde Ben Gurion, Trump se desplazará en helicóptero hasta Jerusalén para abrir su visita oficial de apenas 28 horas con una reunión con Rivlin en su residencia, donde harán una declaración sin preguntas a los periodistas.

En la tarde del lunes, el presidente norteamericano se entrevistará con Netanyahu en el Hotel King David de Jerusalén, donde se hospedará, para más tarde cenar con este y sus esposas, así como con Ivanka Trump y su esposo Jared Kushner.

Al día siguiente, Trump se desplazará en helicóptero a la ciudad de Belén, en el territorio ocupado de Cisjordania, para encontrarse con el presidente palestino, Mahmud Abbas, y desde allí volverá a Jerusalén para una corta visita de 15 minutos al Museo del Holocausto (Yad Vashem) antes de dar un discurso en el Museo de Israel, tras el que abandonará la región para vo-



JERUSALEN.-El primer ministro israelí obliga a sus ministros a asistir a la ceremonia de bienvenida del presidente de EU, pero no se les permitirá tener contacto físico con él.

Muere un joven de 23 años y sube a 47 los fallecidos en protestas en Venezuela

I Ministerio Público de Venezuela (MP, Fisca lía) informó el domingo la muerte de un joven de 23 años en el estado Trujillo (oeste), quien presuntamente recibió un impacto de bala en el pecho durante una manifestación este sábado.

En un comunicado, el MP señaló que "comisionó al fiscal 3° del estado Trujillo, José Luis Molina, para investigar la muerte Edy Alejandro Terán Aguilar (23) ocurrida este sábado 20 de mayo durante una manifestación en el sector El Murachí de la ciudad de Valera".

Fiscalía destacó que en el hecho también resultaron heridos un joven de 18 años y una mujer de 50 años.

El joven herido "presentó un traumatismo craneoencefálico y abdominal", mientras que la mujer de 50 años tuvo "una

fractura en el fémur izquierdo". Según el MP, en horas de la noche de este sábado "se desarrollaba una concentración en el referido sector, cuando presuntamente habrían llegado al lugar varías personas armadas que dispararon en centro de salud.

Terán "ingresó sin signos vitales" al centro hospitalario, añadió. Con la muerte de Terán se eleva a 47 la cifra de fallecidos en escenarios de protestas en Venezuela, que desde hace casi dos meses es sacudida por una ola de manifestaciones a favor y en contra del Gobierno, y que ha dejado también cientos de heridos y detenidos.

En otro comunicado, la Fis-

varias oportunidades contra el calía indicó que investigará un grupo de manifestantes" y, arrollamiento a una joven de | minutos más tarde, las vícti-mas fueron trasladadas a un tación en la avenida Francisco de Miranda, en el este de Cara-

> Según Fiscalía, la joven fue arrollada por un vehículo cuando unos manifestantes "habrían impedido su circulación" y el conductor "habría acelerado para abrir el paso".

"La joven fue trasladada hasta una clínica ubicada en Campo Alegre, donde ingresó presentando traumatismo abdominal y craneal cerrado", detalló el organismo.



bala en una protesta contra el presidente venezolano, Nicolás Maduro, con lo que subieron a 48 los fallecidos en las manifestaciones, según la Fiscalía.

El Papa hace cardenal a obispo auxiliar por encima de su superior

Ciudad del Vaticano

l Papa Francisco sorprendió hoy con su decisión de elevar al cardenalato a un obispo auxiliar dejando al clérigo responsable de esa misma diócesis sin el birrete colorado, creando de facto una situación donde el superior tiene menos dignidad episcopal que el inferior.

Francisco anunció este do-

mingo que entregará el birrete colorado a Gregorio Rosa Chávez, obispo auxiliar de San Salvador, en El Salvador, mientras el titular de esa demarcación eclesiástica, José Luis Escobar Alas, seguirá siendo arzobispo. Al finalizar su bendición con el "Regina Coeli" (Reina del cielo), el líder católico informó que el próximo 28 de junio presidirá en la Basílica de San Pedro del Vaticano un Consistorio durante el cual elevará al cardenalato a cinco clérigos. Junto con el salvadoreño, completan la lista Juan José Omella, arzobispo de Barcelona (España); Jean Zerbo, arzobispo de Bamako (Mali); Anders Arborelius, obispo de Estocolmo (Suecia) y Louis-Marie Ling Mangkhanekhoun, vicario apostólico de Paksé,

Mueren 20 policías durante ofensiva de los talibanes en Afganistán

Brasilia

I menos 20 policías mu rieron y una decena re sultaron heridos durante una ofensiva de los talibanes contra varios puestos de control en el sur de Afganistán, donde continúan combates esporádicos, informó hoy a Efe una fuente oficial.

Cientos de talibanes atacaron anoche de manera simultánea varios puestos de control de la Policía en tres puntos diferentes de la provincia de Zabul, en un intento por controlar esas áreas, pero fueron

repelidos por las fuerzas de seguridad afganas. "En total, durante estos ataques, murieron 20 policías y otros diez resultaron heridos", afirmó el portavoz del Gobernador de Zabul, Gul Islam Syal, que añadió que los heridos han sido ya trasladados a hospitales. Los insurgentes sufrieron también "numerosas bajas", aunque dijo no disponer de datos concretos al respecto. Los ataques tuvieron lugar en los distritos de Dai-Chopan, Arghandab y Shajoy, aunque el más afectado de todos fue este último, anotó Syal.

AFGANISTAN.-Cientos de talibanes atacaron anoche de manera simultánea varios puestos de control de la Policía.